



La cantante albanu-británica se dio un baño termal, habló en español y se fue a Calama

Así fueron las primeras horas de Dua Lipa en Chile

“Estaba sin una gota de maquillaje y su cara es preciosa, como de porcelana”, cuenta Isidora Aguad, trabajadora de Termas Valle de Colina.



En el Embalse El Yeso.



Así arribó a Calama este martes.

@SOMOSCALAMA

mos las fotos, le dije en inglés que eran para mandárselas a mi hermana y me dijo *Qué bueno*. Todo me lo contestó en español”.

En un registro publicado por @termasvalledecolina se aprecia a Lipa bañándose con otros visitantes (<https://acortar.link/Zqno8Q>). “Los otros turistas se dieron cuenta de que era alguien famoso pero no precisamente ella, porque después que se fue se acercaron a preguntarme quién era y no lo podían creer. Estaba sin una gota de maquillaje, sin nada y su cara es preciosa, como de porcelana; ella muy, muy linda, muy alta, con su pelo muy largo”, describe Aguad.

En Calama. En uno de sus clubes de fans locales, @dua-chileofficial, comentan que según se han enterado, la intérprete estaría hasta el jueves en la zona grabando en San Pedro de Atacama y que luego retornaría a Santiago para continuar con el proyecto en la capital por el resto de la semana. Aunque algunos fanáticos le hicieron guardia en el hotel la madrugada del martes, sin lograr verla, a eso de las 8:40 AM ella arribó al aeropuerto de Calama, se bajó de un jet privado y en el lugar saludó a quienes se encontraban allí. Aterrizó con parte de su equipo, que son alrededor de 10 personas, cuentan testigos y @somoscalama publicó algunas postales. “Salió del aeropuerto con un guardia que no dejó que nadie se le acercara, pero ella estuvo en todo momento sonriendo, saludando a la gente y diciendo *Hola* (en español)”, cuenta Gabriela Marín, @sunmysideupr en X, quien se la topó en ese lugar.

mionetas (Chevrolet) Suburban negras, anda con tres guardias gigantes y otros tres que son un poco más chicos. Diría que anda con dos amigas, una morena y una colorina. Llegaron con sus batas del hotel, se cambiaron ropa, se metieron a la terma donde estuvieron de 5 a 10 minutos, se tomaron un par de fotos en el agua, luego salieron a cambiarse nuevamente y en eso me acerqué a pedirle una foto, y accedió. Ella habló en español, conversamos unos segundos”.

¿Qué hablaron, Isidora?

“En un momento me acerqué a ella porque su bata se cayó al suelo por el viento, y se la fui a recoger y ella me dijo, en español, *Espera que tengo mi celular*. Lo sacó de la bata, y siguió con *Muchas gracias*. Cuando salió de la terma y me acerqué, después que nos saca-

CEDIDA